

PRESSEMITTEILUNG

Hotelgruppe WEKA gerettet

Bad Schandau, 25. August 2010 – Insolvenzverwalter Bruno M. Kübler, Seniorpartner der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER, hat die WEKA Hotelgruppe aus der Insolvenz heraus an einen neuen Eigentümer übertragen. Das Unternehmen sowie sämtliche 68 Arbeitsplätze sind damit gerettet.

„Der Verkauf sichert der WEKA Hotelgruppe wieder eine langfristige Perspektive“, erklärt Insolvenzverwalter Kübler. „Besonders erfreulich ist, dass alle Arbeitsplätze erhalten werden konnten.“ Die WEKA Hotelgruppe hatte im März dieses Jahres Insolvenz angemeldet. Kübler war es gelungen, den Hotelbetrieb schnell zu stabilisieren und sämtliche Häuser ohne Einschränkung fortzuführen. Gleichzeitig hatte er umfangreiche Restrukturierungsmaßnahmen umgesetzt und frühzeitig Kontakt zu möglichen Investoren aufgenommen.

„Für den Erfolg der Fortführung war es entscheidend, schnell ein vertrauensvolles Verhältnis zu Lieferanten und Reiseveranstaltern aufzubauen“, hält Kübler fest. Lieferanten und Reiseveranstalter hatten der WEKA-Gruppe während der Insolvenz nicht nur größtenteils die Treue gehalten. Seit März wurden sogar einige neue Lieferanten hinzugewonnen und neue Verträge mit Reiseveranstaltern abgeschlossen. „So konnten wir für die noch laufende Sommersaison eine gute Auslastung und ordentliche Umsätze erzielen, auf denen der neue Eigentümer jetzt aufbauen kann“, zieht Kübler ein positives Fazit.

Der neue Eigentümer Ralf Thiele wird den Betrieb der Gruppe unter der neu gegründeten Firma „WEKA-Hotels Bad Schandau GmbH“ weiterführen. Zu den Häusern der WEKA Hotelgruppe gehören die Hotels „Sigl's“ und „Forsthaus“ in Bad Schandau und in Bad Schandau-Krippen die Hotels „Erbgericht“ und „Grundmühle“ sowie das Gasthaus „Zur Eiche“.

Die WEKA Touristik GmbH war Anfang des Jahres aufgrund von hohen Bankverbindlichkeiten in finanzielle Schwierigkeiten geraten. Zur Insolvenzanmeldung im März kam es, nachdem Verhandlungen mit den Banken über eine Umschuldung gescheitert waren.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg
Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München
Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sq@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de